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taintencióndelPSOEesvolveral go-
biemo gijon6cuanto antes. No sería
buenoque losciudadanos se acos-
hmbrasenaotroscuatroañosdepa-
rálisisyreqo¿eso,

- Elanteriorportnroz, Floro, ma-
ba&irse

- Nos dejótristes, nos diomucha
pena. EI grupo municipal encontró
enélun arÉIsis muypegadoalterri-
torio ymuysereno. Era una pieza
muy importante para el equipo de
brabajo. Djohace poco quele aporta-
mosmucho, pero siempremenos de
lo que él anosotros. te entendemos,
hayüda fu era de la políticayhayque
atenderla"

IUseestiideiando
afiastraralaesfera
dePodemos,nosé
siporcálculopolítico
oporconvlccron

* ¿aímoha sidoelrelwo?
*Algo natural, esperado. Yo era
portavoz adjunta el partido y mis
compañeroshan entendido que pue-
dosustituirleyo. Nohubopropuestas
altemativas.

- iQré signifi carápara eltrabajo
delgrupomunicipal?

do asociativo y conocimiento del
ámbitodelajwentud.

- icomor,ealaizquierdagipnesa?

- Contodo elrespeto a IUyPode-
mos, creo que la altemativa real de
gobiemo la encama el PSOEytene-
mos una responsabilidad al afrontar
la política cotidiana. Apegados al te -
rritorioycon consciencia de que lo
que decimoshoyes probable que en
dos añosloejecutemos. C¡nvienece-
ñirse anecesidadesyrealidades.C¡eo
queaellosnolesocurre No sonalter-
nativas realesde gobiemo. Pod¡ían
llegardenuesbamano, como octüre
en el Principado. Eso les permite ha-
cerpolíticadeunaformamasficticia.
También creo que ocurre una sim-
biosjs entre ambos partidos que cu-
riosamente, en Güón, alrasha a IUa
laesfera dePodernos. E ruse deja No
sésiesuncálculoelector¿l,paraque-
darse con los votos morados, o por
conücción Curiosamente, esto llera
a un acercarniento a las políücas de
Foro.Noolvidq'nosqueyaocurrióyel
camino de encuentro está marcado.
C;rm que estásucediendoysevecla-
ramente-

- ¿E algr¡nact€sÉónconaeta?

- Sí,Naval

- Yaqresacaeltorn .. dadCulhralserenuncióalacapaci-

- CreoquelapresidentadelaAuto- daddelaciudadparagenerarredes.
ridadPortuariahatenidolaalturade Oviedohasabidoleerlacapacidadde

Gijón 111

ÁngeLGonzález

Alicia Louzao, prem¡o de poesía joven
[a FeriadelLibro, que se celebrarádelr8 al22detunio,yacalientamoto-
res. ElAntiguo Instituto acogió ayerla enüega del II kemio Nacional de
Poesía Joven aAlicia louzao, autora de <Héroe menor> (enla imagen).
Tambienseproyectóeldocumental<Almudena>yhubouncoloquio con
su dtectora, AzucenaRodríguez, en convetruatónaon*u**uz,r,
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Taller de p¡ntura de Cabueñes y LABoral
La consulta de la Unidad de Reumatología Pediátrica organizó en la
mañana de ayer en LABoral Centro deArte yCreación lndustrial un
ta.ller depintura (en laimagen) dirigido aniños de entre 3 a13 años. El
objetivo de la iniciativa era visibilizar las enfermedades reumáticas en
la infancia y sus opciones de tratamiento.

El Grupo Covadonga da la bienvenida al verano
Elverano se adelantó ayerenelcrupo Covadonga. Losjóvenes de la en-
tidad sociodeportiva celebraron desde las 21.00 horas, en la pista mulü-
deportiva del crupo, una (White Part!D), conla que el club quiso dafla
bienvenidaalperiodoestivalEnlaimagen, uitmomentodelafiesta, con
los participantes vestidos de blanco.

l',

tu

mirasquelehafaltadoalaalcaldesa
de cüón Decimos desdeelprimerdía
que condenar al litigio las relaciones
entre el puerto y la ciudad sería un
error terrible para ambas adminis-
traciones, pero sobre todo para el
municipio, porquearnbasestáncon
denadasaentenderse. Soyhijaynie-
ta de trabajadores delaantigua junta
del Puerto y nunca he podido verlo
como unelernento extrañode laciu-
dad. No entiendo el interés de Foroy
Moriyón de expulsar del ámbito de
Naral alfu edo. Quedaaclara¡elmo-
tivo. Esextraño. ElPuerto siempreha
colaborado con el Aluntamiento.

- iDondernea 
(alhtad€mitas'?

- Foroha engañado al municipio y
ha tratado de convertirun problema
suyo enrno de Ia ciudad. Eramenti-
n, nuncase discutió elusopúblico de
lafranja Ese es todo el problema que
podríantenerlos ciudadanos; el res-
toenunproblernadeForo.Yurnob-
sesión en sacar al Puerto de ese ám -
bito.Ahoramismo elAyuntamiento
ni siquiera es elpropietario único, no
sabemos que va a ocurrir con Pymar.
ta señon Roqueñíha entendido que

no estaba discutido ese uso público y
nopodíacondenaralmunicipio aju-
dicializ¿run asu¡rto que podría aca-
bar de la forma más insospechada.
Porejernplo, facultandopanresolver
el contrato de compra-venta de los

35.000 metros. Ella ha querido con-
servarlasrelacionesconlaciudad.Y
encontrar¡án elmodo de hacervaler
sus derechos enel litonL

- Bendita oposición Te ofrecenco-
laborar, invertir en un ámbito con
competencias comparlidas, te dice
que elabores el convenio. ¿Eso.es
oposición? ta de no relacionarse con
laAdminishación, negarse al diálo
go, eso es lo quehace Foroyeso sí es

oponers€alresto.

- taAbogacía clel Esdo arulizani
lapropu€staporftad¿

- tápresidentahadecididoqueuna
vez lleguenlos informes delos orga-
nismos conespondientes someterá
el tema avotacióndelconsejo de ad*
minisÍaciónNohaqueridosercom-
plicede Foro. Nadiediscuteelusopú-
blico de la franja Los ciudadanos que
pasean por el Muelle o elArbeyal lo
utiüzancomo si fu era propiedad del
municipio.

- Cambio deterrio ah cdtu¡a.

- Gijónha renunciado a tener una
poüticaculturalplanificadaEchamos
enfaltaunapolíticaqueintegreala
poblaciónext-anjera. EI gobiemo ha
rspetadolospr%r¿rnasquefincio-
naban, como la Feria del Libro o el
Pos(, porque los lideran personas
c€ntradassrsulabor, peroharotur-
ciado a progamaciónpropia en es-
pecUáculos.AlrenunciaralaCapitali-

la convocatoria, noporganar, sino
quelapropiacandidatura es mpro-
cesorevitalizador. Porconb.-aalquila-
mos porbajo precio la plaza de toros
ypermitimos unaprogramaciónpri-
vada con criterios cuestionables. El
Museo Nicanor Piñole es otrapro-
mesa incumplida con las asociacio -
nes demujeresyañosdema¡eo.

- lYviviarda?

- Lo único que se les ocurre es da¡
suelo público para que los consffuc-
toreshaganvivienda Estánenconb'a
de declarar zonas tensionadas. El
mercado de laüvienda no se anegla
solosino achramos sobreéL

- iCómoloharhelPSOE?

-Presentamos en sn día el plan
looovparadotardesuelopúblico ala
CorsejeríadeV¡visrdapara mnstruir.
Establecermalidasfiscalespan gra-
varalos tenedores. Controldelpr€cio
delalquiier, quenoconocelímites.Y
saca¡ al mercadoüviendavacía" l¡s
esfu erzos vienen del Gobiemo auto -
nómico.

- Proyectos. ¿Intermodal?¿Sbla-
nín?¿cahreñes?

- Habíaquepriorizarlaintermodal,
que es muyurgmteypiezaclavepa-
¡a la transformación de Gijón y ser
una ciudad europea. la idea de re-
nunciar ala edificalidad de unaparte
del Solarón convertía en inüable la
estación, locualdefendimosyfrorser
unaposhfatanapegadaalarealidad
resultó muypoco estética Foro decía
<central parlo> yhaquedado en una
mentira. l,os vecinos se han dado
cuenta de que les mintieron. Sobre
Cabueñes, laConsejeríahaveladopor
elbuenusodeldineropúblicoytmgo
laplenaconfiarza deque aprimeros
de2o2óveamos lasobr¿savanzar. Es

un hospital de referencia en la co-
marcaynecesih mudro la modifica-
ción.

- NoesGijón,pero, icomoveelca-
soSantosC€(aLán?

- Terrible. Noreconozcocomo so
cialistas niesos comportamientosya
esos compañeros. Y qué decir de la
concepción que tienen estos sujetos
sobre las mujeres. Qrien me enseñó
como frrncionalapoütica me inculcó
queesunlugardevalores, éticayen-
trega. Muchos ponían su propiopa-
trimonio al servicio delpartido, yno
al revés. Recuerdo a mi tío Marcelo
gastandosuscoches, cuandoennun
Iujo, recorriendo todaAsturiasyfta-
bajandoporypan elpartido. Se en-
tendíaque era labusquedade unbien
común

- ¿Q¡epide elPSOEaIosdosaños
&nnnd*oEteqrdan?

- Mantenerconrigornuestraposi-
ciónconuna altaconcepción éticade
lapolíticayde Ia convivencia ciuda-
darn, conlaquetrabajarernoscodo a
codo.r

- t¡primero integraralnuevocon-
ceial, Rodrigo Sánchez, ydejamos
alimentarportodolobuenoquetrae, - llabía quien decíaque desde el
comosugrano{perienciaenelmun- Puertosehahoposición


